

PÚBLICO

Índice AI: AFR 26/004/2003/s

16 de octubre de 2003

Más información (actualización núm. 1) sobre AU 240/03 (AFR 26/001/2003/s, del 13 de agosto de 2003) - Presos de conciencia

GABÓN

Hughes Bessacque, de 33 años, Brice Obanda, de 30 años, Gervais Amogo, de 32 años, Abdul Allogo Mintsa, de unos 23 años, y Pascal Nkoulou, todos ellos miembros del partido político "Fuera Bongo" (*Bongo Doit Partir, BDP-Gabon Nouveau*)

Los cinco miembros del partido gabonés de oposición "Fuera Bongo" mencionados en el encabezamiento recuperaron la libertad el 1 de octubre tras pasar tres meses detenidos. Se han reunido con sus familias y gozan, en general, de buena salud, aunque sufrieron algunos problemas de salud durante su reclusión.

Los habían acusado de amenazar la seguridad del Estado e insultar al jefe de Estado, aunque la mayoría, o todos, quedaron en libertad sin cargos. En un comunicado de prensa, el líder del partido agradeció a los miembros de Amnistía Internacional, entre otros, por haber presionado al gobierno, ya que este factor influyó en la decisión de liberarlos.

No se requieren más acciones por parte de los miembros de la Red de Acción Urgente. Agradecemos a todos los que enviaron llamamientos.
